

NOS CROYANCES ET CONVICTIONS SUR DIFFÉRENTES QUESTIONS DE LA SEXUALITÉ

Il est extrêmement important qu'en lisant cette déclaration, nous nous rappelions que nous vivons dans un monde déchu et qu'il existe de nombreux domaines dans lesquels l'humanité est loin d'être à la hauteur. Dans cette déclaration, nous n'en aborderons que quelques-uns.

En fin de compte, ce que Jésus nous montre c'est que nous désirons tous avoir des connexions et des relations avec les autres humains. Nous cherchons cette intimité dans la sexualité brisée qui ne nous satisfera jamais. La Bible cite le mariage, le célibat, l'amitié et aussi l'Église comme de bons exemples pour commencer à répondre à nos désirs de connexion et de relation. L'épanouissement sexuel n'est pas le but final, ce n'est qu'une expression de l'intimité. Nous resterons vides si nous essayons de satisfaire notre désir de connexion et de relation à travers notre sexualité seule.

Voici ce que nous croyons en tant que Mission concernant certains domaines spécifiques :

- Toutes les personnes sont créées à l'image de Dieu, quel que soit leur statut relationnel, leurs croyances, leur orientation sexuelle, leur identité de genre, la couleur de leur peau, leur situation économique ou leurs capacités physiques.
- Le corps est important pour le comportement moral. Nous croyons que ce que nous faisons avec notre corps n'est pas moralement neutre. Nos corps sont des temples du Saint-Esprit et sont donc intégralement liés à notre esprit.
- La conception originale de Dieu est que les relations sexuelles soient entre un homme biologique et une femme biologique, dans le cadre du mariage. La Bible affirme également que le célibat est un mode de vie légitime honorant Dieu.
- L'attirance pour le même sexe n'est pas un péché. Nous pensons cependant qu'agir sur une attirance homosexuelle (en pensée ou en action) n'est pas biblique. Nous croyons qu'une personne qui éprouve constamment une attirance pour le même sexe peut toujours vivre une vie épanouie honorant Dieu.
- La pornographie détruit les relations saines et laisse ses victimes vulnérables à une mauvaise estime de soi, à la honte, à l'anxiété et à la dépression. La pornographie va à l'encontre de la conception originale de Dieu lié au maintien de l'activité sexuelle au sein du mariage. La pornographie crée également des attentes irréalistes et de la désinformation sur l'intimité sexuelle, nous conditionnant à voir les gens comme des objets à utiliser et à abuser.

- Notre sexe biologique est important. La Bible souligne l'importance de nos corps sexués dans notre identité humaine. Si notre sexe biologique est physiquement explicite, alors notre corps devrait déterminer qui nous sommes - un homme ou une femme.
- Nous croyons que notre genre est défini par notre sexe biologique. Les deux sont à la fois interconnectés et nous définissent en tant qu'êtres humains créés à l'image de Dieu.
- Nous ne croyons pas que le sexe est « assigné » à la naissance, mais plutôt que le sexe biologique d'une personne est un don de Dieu, déterminé par Lui dans l'utérus. Pour le petit pourcentage de la population intersexuée, nous pensons que cela fait partie de notre monde déchu et, bien que cela ne fasse pas partie du dessein original de Dieu (comme pour d'autres anomalies physiques présentes à la naissance), nous pensons que les personnes intersexuées ont aussi beaucoup de potentiel pour vivre une vie épanouie honorant Dieu.
- Nous reconnaissons que certaines personnes éprouvent une déconnexion entre leur genre et leur sexe biologique (dysphorie de genre). C'est profondément douloureux, et nous avons beaucoup de compassion pour eux. C'est une chose réelle, dont les gens souffrent vraiment. Ils ne font pas semblant, et nous devrions prendre leurs histoires de vie et leurs expériences au sérieux, en cherchant à les comprendre et les aider.
- Notre cœur se brise pour les personnes qui pensent que la seule solution à leur douleur profonde est de subir une chirurgie de réassignation sexuelle ou un traitement hormonal de substitution. Nous pensons que malgré ces efforts il n'est pas possible de modifier leur constitution génétique, ils ne deviennent donc pas vraiment une femme ou un homme de sexe opposé. Cependant, ils changent de corps physique pour apparaître plus masculin, féminin ou androgène. Nous croyons que, même après avoir changé leur corps physique, ils peuvent toujours prendre la décision de marcher avec Jésus et de suivre le chemin de ses disciples afin de Lui ressembler davantage.
- Nous reconnaissons également que le suicide est un risque très grave. Les problèmes de santé mentale non-résolus sont la première cause de suicide, et nous sommes très inquiets par les taux élevés de suicide chez les membres de la communauté LGBT. Il existe de nombreuses raisons pour lesquelles les gens envisagent le suicide et nous ne voulons pas simplifier un sujet très complexe. Cependant, nous aimerions être les mains et les pieds de Jésus pour les personnes qui souffrent autant. Dieu, aide-nous à le faire afin de les réconcilier avec Toi.
- Nous sommes préoccupés par le rétrécissement des rôles de genre stéréotypés qui s'est produit au cours des dernières décennies, qui a créé des cadres rigides qui définissent le comportement et l'apparence masculins et féminins. Nous croyons que la Bible dit que les hommes doivent agir comme des hommes et que les femmes - comme des femmes, cependant, cela peut varier selon le contexte culturel. Notre conclusion est que nous

devrions tout d'abord aspirer devenir davantage comme Jésus - et moins - de nous conformer aux attentes culturelles.

Nous reconnaissons plainement la lutte, le stress et la douleur de ces personnes qui vivent avec l'attirance pour le même sexe, la dysphorie de genre, une dépendance à la pornographie et les défis liés à la restriction de l'activité sexuelle au sein du mariage. Nous ne voulons pas être naïfs au sujet de la souffrance que la communauté chrétienne a infligée aux personnes confrontées à ces luttes. Nous pensons qu'il s'agit d'une question de discipulat ; le discipulat nous aide à devenir davantage comme Jésus, à grandir davantage dans notre identité en Lui et à comprendre ce que la Bible dit sur la façon dont nous devrions vivre et être - ce qui, selon nous, inclut notre sexualité.

En fin de compte, nous sommes tous des pécheurs et le seul espoir pour chacun d'entre nous est de professer la foi en Jésus, par la grâce imméritée rendue possible par sa mort et sa résurrection.

Équipe de direction internationale Steiger, décembre 2021